



Les aventures continuent !

publié le 29/03/2017

Descriptif :

Le voyage se passe très bien, les enfants sont ravis des visites et des familles et le soleil est au rendez-vous ! Après le Réal, et la Palais Royal Lundi, hier, c'était au tour de la ville de Tolède. Aujourd'hui, nous partons pour Consuegra et Aranjuez une très bonne journée en perspective.

A bientôt

Le voyage se passe très bien, les enfants sont ravis des visites et des familles et le soleil est au rendez-vous ! Après le Réal, et la Palais Royal Lundi, hier, c'était au tour de la ville de Tolède. Aujourd'hui, nous partons pour Consuegra et Aranjuez une très bonne journée en perspective.



A bientôt

Portfolio

